Kantonsrat St.Gallen 43.08.06

## Postulat FDP-Fraktion:

## «Mehr Solaranlagen auf kantonalen Liegenschaften

Die Erhöhung der Energieeffizienz und die Förderung von alternativen Energieformen sind das Gebot der Stunde, um der bevorstehenden Stromlücke wie auch dem Klimawandel aktiv entgegen treten zu können.

Bei dieser Strategie spielt aus Sicht der FDP auch die vermehrte Nutzung der Sonnenenergie eine wichtige Massnahme. Die politischen Rahmenbedingungen haben sich dank der erhöhten Einspeisevergütung für Solarstrom wie aber auch aufgrund des enormen technischen Fortschrittes massiv zugunsten der Nutzung der Sonnenenergie verändert Damit der Kanton seiner beabsichtigen Vorreiterrolle im Bereich der Energienutzung gemäss des Energiekonzeptes nachkommt, sollen geeignete kantonale Liegenschaften vermehrt für die Installation von Solarzellen und/oder Solarkollektoren genutzt werden. Damit wird auch ein Beitrag zur Realisierung der Volksinitiative «Für eine Energiepolitik mit Weitsicht» geleistet, welche bis 2020 eine Verdoppelung der Produktion von erneuerbaren Energien fordert.

Die Regierung wird deshalb eingeladen, dem Kantonsrat im Rahmen der Umsetzung des Energiekonzeptes Bericht zu erstatten, auf welchen kantonalen Liegenschaften die Errichtung von Solaranlagen (Solarzellen wie auch Solarkollektoren) sinnvoll ist und wo derartige Anlagen geplant sind.»

19. Februar 2008

FDP-Fraktion